
智行理财网
股票资金流向多好还是减好(股票资金流入多为什么还跌)

市场从来不缺资金，只要有行情，特别是大行情，有赚钱大
钱机会，资本嗜血的本能必然促使各路资金涌入股市。

大家都想知道大资金怎么样才会大规模进入股市，都在天天
猜想，是需要各位朋友静下心认真分析一下，才会理智看待
当今股市。

一直以来，中国股市成交量大多在1万亿以下，外国资金进
不来，为什么呢？

一是外围资金很充余，从国家公布的M2数据看，资金很多，
不缺钱。

二是北上资金一直流入，但受每日限额约束，进入资金量有
限，很难撑起大盘向上。况且它们只买中国有科技含量丶资
源类丶新能源丶光伏丶高档酒类等中国核心资产股票，不超
过200只股票，其他4000只股票不去光顾，况且这200只核
心资产股票大部分筹码被国内各类基金丶私募丶大户所长期
持有，股票价格经2020年2021年12月炒作全在高位，虽经2
022年下跌，估值仍然偏高，对场外资金没有吸引力。比如
茅台股份，万学化学，中国中免，新基绿能等。

三是中国上层对股票市场的基本定位仍是融资。不希望股市
大涨大跌。所以场外资金有困惑，不敢轻易入市。

四是银行对大额资金转账进出有跟踪。不良资金不敢随意活
动。

五是实施注册制后，新股上市更多更快，从股市现有场内资
金抽血严重。况且鱼目混杂，真假难辨，普通散户心有余悸
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综合以上因素，中国股市只能是局部板块个别股票搞点小行
情。随着注册制逐步完善成熟后，大量垃圾股票被淘汰后，
市场崇尚基本价值投资后，大资金才会入市。当每日成交额
突破2万亿后，上面讲的都不再成为问题，资金逐血的本能
会造成大量资金入市，大牛行情才会到来。
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